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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Bezüglich der Situation der gebührenpflichtigen Parkplätze in Magdeburg habe ich folgende 
Fragen: 
 
 

1. Wie viele gebührenpflichtige Parkplätze sind derzeit im öffentlichen Verkehrsraum im 

Stadtgebiet Magdeburg vorhanden? 

 

2. Wie hoch waren jeweils die in den Jahren 2020 bis 2022 aus den Parkplatzgebühren 

erzielten Einnahmen für die Stadt Magdeburg? 

 

3. Wie hoch waren jeweils in den Jahren 2020 bis 2022 die Einnahmen aus Bußgeldern 

wegen Parkverstöße auf gebührenpflichtigen Parkplätzen? 

 

4. Wie hoch waren jeweils in den Jahren 2020 bis 2022 die Personalkosten für die 

Überwachung bzw. Kontrolle der gebührenpflichtigen Parkplätze?  
 

5. Wie hoch waren jeweils in den Jahren 2020 bis 2022 insgesamt die Personalkosten 

für die Überwachung bzw. Kontrolle des ruhenden Verkehrs? 

 

6. Wie hoch waren jeweils in den Jahren 2020 bis 2022 die Sachkosten für den Betrieb 

von gebührenpflichtigen Parkplätzen (z.B. Betrieb, Wartung und Ersatzbeschaffung 

von Parkscheinautomaten und Aufwendungen für Handyparken etc.)? 
 

7. Wie viele Tarifzonen sind für die gebührenpflichtigen Parkplätze in Magdeburg 

eingerichtet und wie sind die Gebührensätze gestaffelt?  
 

8. Verliert ein Parkschein seine Gültigkeit, wenn man im Stadtgebiet in einen anderen 

Parkplatzbereich oder/und Tarifzone umparkt? Unter welchen Voraussetzungen kann 

im Stadtgebiet von einem gebührenpflichtigen Parkplatz auf einen anderen 

umgeparkt werden, ohne dass der Parkschein seine Gültigkeit verliert?   
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Hagen Kohl 
Stadtrat 
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